Domingo 27 de noviembre de 2022 ¿Qué debo hacer? Parte 6

1). Apocalipsis 3:17 Porque dices: 'Soy rico, me he hecho rico y no tengo necesidad de nada' y no sabes que eres miserable, miserable, pobre, ciego y desnudo 18 Te aconsejo que me compres oro refinado en el fuego, para que seas rico; y vestiduras blancas, para que seáis vestidos, para que la vergüenza de tu desnudez no sea revelada; y unge tus ojos con ungüento para los ojos, para que veas. 19 A todos los que amo, los reprendo y castigo. Por lo tanto, sean celosos y arrepiéntanse. 20 He aquí, me paro a la puerta y llamo. Si alguien oye Mi voz y abre la puerta, Yo entraré a él y cenaré con él, y él Conmigo.

Habíamos visto la última vez que cada cristiano, incluyendo aquellos de nosotros que estamos viviendo al final de esta dispensación cuando la levadura colocada en las tres medidas de la comida casi ha completado suobra más dañina, ha tenido, y todavía tiene, la oportunidad de escuchar la voz del Señor. Tener la oportunidad de un cambio de opinión con respecto a nuestra condición espiritual en relación con el venidero Reino de Cristo y recibir la sabiduría que surge de Dios con respecto a él.

- a). Y debido a que, contextualmente, la iglesia de Laodicea es tibia con respecto a una cosa, la Palabra del Reino, es la Palabra del Reino de la que el Señor continúa hablando desde arriba, y es esta Palabra del Reino que aquellos que son miserables, miserables, pobres, ciegos y desnudos, necesitan escuchar y cambiar de opinión acerca de si van a producir el fruto necesario para entrar en el Reino. Y como sabemos, este es un mensaje que sólo puede ser recibido por aquellos que ya están en posesión de la vida espiritual.
- b). Pero para escuchar la Palabra del Reino, permitiendo que el niño siga la instrucción del Señor, el cristiano individual debe estar separado de la sabiduría de abajo que es terrenal, sensual y demoníaca. Debe ser sacado del agua y del Espíritu, mientras sigue la guía del Espíritu a la tierra de su herencia. Lo que se nos representa en parte a través de la ordenanza del bautismo. Algo visto en el tipo de cruce del Mar Rojo y establecido en el tercer día de la restauración en Génesis Capítulo 1 Romanos 6: 3 ¿0

no sabes que tantos de nosotros como fuimos bautizados en Cristo Jesús fuimos bautizados en Su muerte? 4 Por tanto, fuimos sepultados con Él por medio del bautismo en la muerte, que así como Cristo resucitó de entre los muertos por la gloria del Padre, así también nosotros debemos caminar en vida nueva. 5 Porque si hemos estado unidos en la semejanza de su muerte, ciertamente también estaremos en la semejanza de su resurrección, 6 sabiendo esto, que nuestro viejo hombre fue crucificado con él, para que el cuerpo de pecado sea eliminado, para que ya no seamos esclavos del pecado.

Romanos 8:14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, éstos son hijos de Dios. 15 Porque no recibiste de nuevo el espíritu de esclavitud al temor, sino que recibiste el Espíritu de adopción por quien clamamos: "Abba, Padre".

Y para nosotros mismos en estas últimas semanas, hemos visto un aspecto importante de esta separación de la sabiduría de abajo que tiene que ver con dividir correctamente la palabra de verdad con respecto a la Palabra del Reino cuando somos guiados por el Espíritu. Buscando esas sobras de Laodicea que aún pueden afectar nuestro pensamiento, que pueden impedirnos entender correctamente la Escritura y así encontrar confusión en la lectura de la misma porque la vemos aparte desde una perspectiva correcta – Santiago 3:16 Porque donde existen la envidia y el egoísmo, la confusión y todo lo malo están allí.

Este versículo lo conocemos de Santiago capítulo 3, y sabemos de dónde viene la sabiduría de la que se habla aquí, y sin duda querríamos distanciarnos de cualquier idea de egoísmo. Pero en las sobras de Laodicea, el egoísmo puede tomar una fachada religiosa para la que podemos encontrar un ejemplo en el primer Advenimiento del Señor – Mateo 6: 5 "Y cuando ores, no seréis como los hipócritas. Porque les encanta orar de pie en las sinagogas y en las esquinas de las calles, para que puedan ser vistos por los hombres. Ciertamente, les digo, tienen su recompensa.

Lo que oramos, y cómo oramos por ello, bien puede abrir una ventana para que veamos si somos egoístas. ¿Qué dicen las Escrituras? – Mateo 6:6 Pero tú, cuando oras, entra en tu habitación, y cuando hayas cerrado tu

puerta, ora a tu Padre que está en el lugar secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará abiertamente. 7 Y cuando ores, no uses vanas repeticiones como lo hacen los paganos. Porque piensan que serán escuchados por sus muchas palabras. 8 »Por tanto, no seáis como ellos. Porque tu Padre sabe las cosas que necesitas antes de que le pidas. 9 Por lo tanto, de esta manera, orad: Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre. 10 Venga tu reino. Hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo. 11 Danos hoy nuestro pan de cada día. 12 Y perdónanos nuestras deudas, como nosotros perdonamos a nuestros deudores. 13 Y no nos dejes caer en tentación, sino líbranos del maligno. Porque tuyo es el reino, el poder y la gloria para siempre. Amén.

El enfoque de lo que ha llegado a llamarse "la oración modelo" o "la oración del Señor", es el Reino de los cielos. El enfoque es el que Dios ha establecido desde el principio, el Séptimo Día, y nuestras oraciones deben estar alineadas con el propósito de Dios con respecto a esto. Sin embargo, dentro del contexto de Laodicea, la oración de esta manera no se puede hacer ya que el Reino y el lugar del cristiano en él no son reconocidos. Más bien, las oraciones dentro del contexto de Laodicea probablemente estarán en línea con ser rico y rico y no tener necesidad de nada – Santiago 4: 2 Codicias y no tienes. Asesinas y codicias y no puedes obtener. Luchas y guerreas. Sin embargo, no tienes porque no pides. 3 Pide y no recibe, porque pide mal, para que pueda gastarlo en sus placeres.

Para enfocarnos en v3, vemos aquí al cristiano cuyas oraciones no están en línea con el propósito de Dios para el Séptimo Día, cuyas oraciones caen en consecuencia en la categoría de búsqueda de laf, oraciones hechas de acuerdo con sus propios deseos. Y si consideramos esto, sería bueno recordarlo:

Efesios 2:1 *O Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, que Dios preparó de antemano para que anduviéramos en ellas.*

"Somos hechura suya" y hemos sido "creados en Cristo Jesús" dentro del contexto de su propósito para el séptimo día, para "buenas obras, que Dios preparó de antemano para que andáramos en ellas. Y Dios, en Su omnisciencia, nos ha invitado a participar con Él en Su propósito para el Séptimo Día y actualmente está entrenando a los hijos que han aceptado los términos de esta invitación, para ser los herederos del Reino.

c). Y lo que debemos tener claro en esto, es que Dios nos ha invitado a participar en Su plan y propósito, con Él, Dios no está esperando ser invitado a participar en nuestros planes con nosotros – 1 Corintios 6:19 ¿O no sabes que tu cuerpo es el templo del Espíritu Santo que está en ti, a quien tienes de Dios, y no eres tuyo? 20 Porque fuiste comprado a un precio; por lo tanto, glorifica a Dios en tu cuerpo y en tu espíritu, que son de Dios.

Nuestro Señor ha pagado el precio de nuestra redención. Y habiéndonos comprado, ahora le pertenecemos a Él. Y al considerar no solo de qué hemos sido liberados por esta compra, sino más importante aún, para qué hemos sido entregados, nuestro deseo debe ser la sumisión total a Su voluntad y propósito, independientemente del costo para nosotros – Gálatas 1:10 Porque ¿ahora persuado a los hombres, o a Dios? ¿O busco complacer a los hombres? Porque si todavía complaciera a los hombres, no sería un siervo de Cristo.

¿Qué hay en nuestros corazones? ¿Para complacer a los hombres o para ser un siervo de Aquel que nos compró a un precio? Porque no podemos hacer ambas cosas. Y es interesante ver lo que aquellos que el Señor seleccionó para escribir instrucción para nosotros en la carrera de la fe, excepto Juan, registran sobre sí mismos – **Tito 1: 1** *Pablo, un siervo* de Dios y un apóstol de Jesucristo según la fe de los elegidos de Dios y el reconocimiento de la *verdad que concuerda con la piedad, 2 en esperanza* de *vida para el siglo* que Dios, que *no puede mentir, prometió antes de que comenzara el tiempo, 3 pero a su debido tiempo ha manifestado Su palabra a través de la predicación, que me fue encomendada según el mandamiento de Dios nuestro Salvador;*

Y notemos la conexión aquí entre ser un 'siervo', tener 'esperanza de vida para la era', y la manifestación 'de Su Palabra a través de la predicación', la predicación del evangelio de la gloria de Cristo, la Palabra del Reino – **Santiago 1 : 1** *Santiago, un siervo de Dios y del Señor Jesucristo ...*

2 Pedro 1:1 Simón Pedro, siervo y apóstol de Jesucristo.....

Judas 1:1 Judas, un siervo de Jesucristo...

Y aceptar el papel como siervo de Cristo no fue solo para aquellos que escribieron las epístolas – **Colosenses 4:12** *Epafras, que es uno de ustedes, un siervo de Cristo, los saluda, siempre trabajando fervientemente por ustedes en oraciones, para que puedan permanecer perfectos y completos en toda la voluntad de Dios.*

Y en Epaphras, el cristiano de Colosas, que había escuchado la Palabra del Reino, vemos no solo su compromiso de ser un siervo de Cristo, sino también el enfoque y la sustancia de sus oraciones, para que puedas permanecer perfecto y completo en toda la voluntad de Dios. Y en esto trabajó fervientemente.

2). Filipenses 2:13...... porque es Dios quien obra en ti tanto para querer como para hacer para su buena voluntad.

Es Dios quien está constantemente obrando en nosotros para darnos tanto el deseo de, como hacer, lo que es Su buena voluntad, lo que es el propósito de nuestra vida cristiana, la razón por la cual el único hombre nuevo en Cristo ha sido llamado a ser – **2 Pedro 1: 3** como Su poder divino nos ha dado todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad, a través del conocimiento de Aquel que nos llamó por gloria y virtud, 4 por el cual se nos han dado promesas sumamente grandes y preciosas, para que a través de ellas seáis partícipes de la naturaleza divina, habiendo escapado de la corrupción que hay en el mundo a través de la lujuria.

Y Su buena voluntad, que debemos hacer, la razón por la que estamos aquí se presenta en el versículo anterior de Filipenses capítulo 2:

Filipenses 2:12 Por lo tanto, amado mío, como siempre has obedecido, no como en mi presencia solamente, sino ahora mucho más en mi ausencia, trabaja tu propia salvación con temor y temblor; 13 porque es Dios quien obra en ti tanto para querer como para hacer para su buena voluntad.

Es un placer para Dios que "trabajemos" en la salvación de nuestra alma "con temor y temblor", para que heredemos esta salvación y la posición real que la acompaña con Cristo en Su Reino. El Reino que se ofrece a aquellos que producen el fruto de él a través de las buenas obras para las que hemos sido creados, aquellos que recibirán la obra Divina del niño que instruye al Señor, como siervo del Señor, para producir la metamorfosis dentro de ellos.

- a). Y de acuerdo con la obra de nuestra propia salvación, y en conjunción con lo que hemos aprendido en las últimas semanas, no sólo debe haber una separación continua de la sabiduría producida desde abajo a través de recibir y creer la sabiduría traída de arriba, sino también separación del lugar de la muerte, y separación de las naciones gentiles, todos los cuales, como hemos visto, están interconectados.
- b). En un aspecto, ya hemos sido removidos del lugar de la muerte en lo que se refiere a nuestro destino eterno, pero esto no es lo que se trata en el Día Tres en Génesis capítulo 1 o se representa en el cruce del Mar Rojo, ya que ambos vienen después de eventos que describen nuestra liberación eterna. El lugar de la muerte entonces, del cual debemos estar separados, tiene una conexión inextricable con la salvación del alma. Es esa muerte con respecto a la edad venidera la que sigue siendo una posibilidad siempre presente y esa muerte con respecto a la edad venidera de la que debemos estar separados.
- c). Es imperativo entonces, que nos demos cuenta de que nuestra remoción del lugar de la muerte trata con asuntos más allá de nuestra liberación eterna, tratando en cambio con algo que debe ser la práctica continua y consistente para el que ya es salvo, si ha de entrar en el Reino de los cielos. Debemos elegir continua y consistentemente mantener al anciano debajo de las aguas que están abajo, en el lugar de la muerte en un sentido figurado, muriendo a sí mismo. Por no ser egoísta sino ser un siervo de Cristo Colosenses 3: 1 Si entonces fuiste resucitado con Cristo, busca las cosas que están arriba, donde está Cristo, sentado a la diestra de Dios. 2 Pon tu mente en las cosas de arriba, no en las cosas de la tierra. 3 Porque tú moriste, y tu vida está escondida con Cristo en Dios. 4 Cuando Cristo que es nuestra vida aparece, entonces también aparecerás con Él en gloria. 5 Por tanto, matad a vuestros miembros que están en la tierra: fornicación, inmundicia, pasión, mal deseo y codicia, que es idolatría.

6 A causa de estas cosas, la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia, 7 en los cuales ustedes mismos caminaron una vez cuando vivieron en ellos. 8 Pero ahora ustedes mismos deben despojarse de todo esto: ira, ira, malicia, blasfemia, lenguaje sucio de su boca. 9 No os mientáis unos a otros, ya que os habéis despojado del viejo hombre con sus obras, 10 y os habéis revestido del hombre nuevo que se renueva en conocimiento según la imagen de Aquel que lo creó...

Romanos 8:13 Porque si vives según la carne, morirás; pero si por el Espíritu matas las obras del cuerpo, vivirás.

Y así como el viejo hombre es mantenido en el lugar de la muerte al dar muerte a las obras del cuerpo por el poder del Espíritu a través de la Palabra del Reino, así el nuevo hombre, que recibe la sabiduría de lo alto, puede crecer con respecto a la salvación del alma y ser fructífero – 1 Pedro 2: 1 Por lo tanto, dejando a un lado toda malicia, todo engaño, hipocresía, envidia y toda mala palabra, 2 como bebés recién nacidos, desead la leche pura de la palabra, para que crezcas por ello, 3 si realmente habéis probado que el Señor es misericordioso.

"La leche pura de la palabra" en estos versículos no debe confundirse con lo que no es la carne de la Palabra, descrita como leche, vista en Hebreos capítulo 5. Más bien, la leche pura en 1 Pedro es la Palabra no adulterada del Reino, la que no ha sido contaminada por la levadura. Y de acuerdo con estos versículos en Pedro, es la "leche pura", la Palabra no adulterada del Reino, que es el único medio por el cual podemos alcanzar el crecimiento espiritual necesario para conducir a la salvación de nuestras almas.

d). La "leche pura de la palabra" en Pedro, entonces, es sinónimo de la "palabra implantada" en Santiago – **Santiago 1:21** *Por lo tanto, dejen a un lado toda inmundicia y desbordamiento de maldad, y reciban con mansedumbre la palabra implantada, que puede salvar sus almas.*

Y estoy seguro de que notaremos la forma en que comienza 1 Pedro capítulo 2 y la forma en que comienza Santiago 1:21. Son lo mismo. Conduciendo al mismo resultado final. Y con ese resultado final a la vista, sabemos lo que el siguiente versículo de Santiago nos dice – Santiago 1:22

Pero sed hacedores de la palabra, y no sólo oyentes, engañándoos a vosotros mismos.

Ahora, aunque este versículo tiene una amplia aplicación para nosotros con respecto a todo lo que las Escrituras dicen acerca de cómo debe vivir el Reino que busca al cristiano, apliquémoslo aquí por el momento, a la parte final de esa imagen a través del bautismo, la separación de las naciones gentiles.

e). Ya sabemos que en el momento de nuestra salvación espiritual nos convertimos en parte del único hombre nuevo en Cristo, una nueva creación, parte de una división única en la raza humana que no es ni judía ni gentil – **Gálatas 6:15** Porque en Cristo Jesús ni la circuncisión ni la incircuncisión sirven de nada, sino de una nueva creación. 16 Y todos los que andan según esta regla, la paz y la misericordia sean con ellos, y con el Israel de Dios.

No solo entonces, debemos recibir y creer que somos una nueva creación en Cristo que no es ni judío ni gentil, sino que también debemos "caminar de acuerdo con esta regla", organizar nuestras vidas entonces, desde el punto de vista de que nuestra percepción de nuestra posición en el mundo ya no puede ser la misma que antes – **Col 1: 13** Él nos ha *librado del poder de las tinieblas y nos ha llevado al reino del Hijo de su amor, 14 en quien tenemos redención por medio de su sangre, el perdón de los pecados.*

Debemos recibir y entender que nuestra lealtad ahora ha cambiado. Ya no somos parte del reino de este mundo bajo el poder de las tinieblas, sino que miramos a un Reino celestial y a la luz que nos ha iluminado en las tinieblas – **Efesios 5:8** Porque una vez fuisteis tinieblas, pero ahora sois luz en el Señor. Camina como hijos de luz.......

Aunque permanecemos en el mundo, físicamente dentro del reino de este mundo controlado por los gobernantes de las tinieblas de esta era presente, no somos del mundo – **Filipenses 3:20** *Porque nuestra ciudadanía está en el cielo, del cual también esperamos ansiosamente al Salvador, el Señor Jesucristo.*

Es interesante notar en este versículo que la sabiduría surgida desde arriba de 'nuestra ciudadanía... en el cielo' está íntimamente conectado con la espera ansiosa 'del Salvador, el Señor Jesucristo'. ¿Podríamos decir entonces que no podemos esperar ansiosamente al Salvador a menos que hayamos tenido la revelación de dónde está realmente nuestra ciudadanía?

f). Recordaremos a aquellos individuos que hemos visto en Hebreos capítulo 11 – **Hebreos 11:13** Todos ellos murieron en la fe, no habiendo recibido las promesas, sino habiéndolos visto de lejos, estaban seguros de ellas, las abrazaron y confesaron que eran extranjeros y peregrinos en la tierra. 14 Porque los que dicen tales cosas declaran claramente que buscan una patria. 15 Y verdaderamente si hubieran recordado que país del que habían salido, habrían tenido la oportunidad de regresar. 16 Pero ahora desean un país mejor, es decir, un país celestial. Por lo tanto, Dios no se avergüenza de ser llamado su Dios, porque Él ha preparado una ciudad para ellos.

Y al mirar estos versículos, podemos ver claramente por qué estos individuos confesaron que eran extranjeros y peregrinos en la tierra, era la fe que tenían en las promesas que se les habían dado, promesas que habían visto "lejos", promesas que "estaban seguros", promesas que habían "abrazado", promesas que los habían separado. de los países en los que vivían. Tan grandes y preciosas promesas que disiparon cualquier pensamiento de retorno. Y un regreso al país del que salieron no se trata solo de un viaje físico, sino de una abdicación espiritual del gobierno representado en Orfa – **Rut 1:15** *Y ella dijo: "Mira, tu cuñada ha regresado a su pueblo y a sus dioses ...*

Mirar al país gentil en el que vivimos como "nuestro país" y preocuparnos por qué partido político sobre otro sería mejor para "nuestro país", significa que nunca nos hemos ido o que hemos aprovechado la oportunidad para regresar, y tal mentalidad colocaría a ese individuo en la tercera parte de la Parábola del Sembrador, ser vencido por las preocupaciones de este mundo. El gobierno de cada nación gentil, cada nación que no es Israel, está bajo la jurisdicción del dios de esta era. Y debido a esto, ese gobierno cae fuera del ámbito de nuestra ciudadanía

celestial, fuera del alcance de nuestro llamado y es antitético a buscar primero Su Reino y Su justicia.

- g). Una parte de las sobras de Laodicea puede ser ver todavía el país en el que vivimos como un país cristiano, pero eso no es posible. Cada país, aparte de Israel, es un país gentil, y el número de cristianos que se encuentran en ese país no puede alterar lo que es. Esos cristianos en ese país, no importa cuán numerosos sean, ahora tienen una ciudadanía diferente. Son parte de la "nueva nación" que va a encontrar su patria en el país celestial. El país celestial es el único país que tenemos y el país que debemos desear más que cualquier otra cosa.
- h). Y hoy nos encontramos dispersos entre las naciones gentiles de la misma manera que los judíos. Y como serán los judíos, llegará el Día en que estaremos físicamente separados de las naciones en las que vivimos hasta el Tribunal de Cristo, momento en el cual aquellos que se han separado espiritualmente de aquellas naciones en las que viven obtendrán acceso al país de su ciudadanía y aquellos que no han hecho esa separación lo harán, como la esposa de Lot, ser consumido junto con la nación en la que se centró su enfoque.
- i). Por un lado, durante este tiempo debemos ser como los cuatrocientos hombres de David: **1 Samuel 22: 1** David, por lo tanto, partió de allí y escapó a la cueva de Adulam. Así que cuando sus hermanos y toda la casa de su padre lo escucharon, fueron allí hacia él. 2 Y todos los que estaban afligidos, todos los que estaban endeudados, y todos los que estaban descontentos se reunieron con él. Así que se convirtió en capitán sobre ellos. Y había unos cuatrocientos hombres con él.

Debemos reunirnos con Cristo, separándonos del reino de este mundo, compuesto por las naciones gentiles y esperar el Día cuando Satanás sea removido, y el poder mundial gentil derrocado, y Cristo y sus coherederos tomarán el Reino.

Apocalipsis 11:15 Entonces sonó el séptimo ángel: Y hubo voces fuertes en el cielo, diciendo: "¡El reino de este mundo ha llegado a ser el reino de nuestro Señor y de su Cristo, y Él reinará por los siglos de los siglos!"

Por un lado, debemos esperar, y por otro lado, debemos hacer el viaje de tres días, sin permitir que nuestro enemigo nos detenga – Exodo 8:27

Iremos tres días de viaje al desierto y sacrificaremos al SEÑOR nuestro Dios como Él nos ordenará". 28 Entonces Faraón dijo: «Te dejaré ir, para que puedas sacrificar al SEÑOR tu Dios en el desierto; solo que no irás muy lejos ...

Al igual que con los judíos, nuestro enemigo no quiere que hagamos la separación representada a través del viaje de tres días, que se ve en la cuarta parte de la Parábola del Sembrador y la producción de frutos del Tercer Día I Génesis Capítulo 1. Él está muy feliz de que 'sacrifiquemos al Señor tu Dios', siempre que se haga dentro de su jurisdicción. Siempre y cuando no hagamos la separación y abracemos de todo corazón la ciudadanía celestial. Como siempre, por supuesto, sigue siendo nuestra elección.

Continuaremos con esto la próxima vez si nos quedamos y el Señor está dispuesto, y hemos orado.